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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

sages-femmes
Question écrite n° 115580

Texte de la question

Mme Martine Martinel attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de
la santé, chargée de la santé, sur la profession des sages-femmes. Ces personnes font partie d'une des trois
professions médicales et il est important de les reconnaître à leur juste valeur. En effet, malgré des études
complexes, leur niveau de responsabilité et leur investissement quotidien auprès des personnes, le statut
hospitalo-universitaire ne leur est toujours pas attribué. Une revalorisation de leur statut, de leur rémunération et
de leur compétence, une formation dispensée au sein de l'université française apparaissent comme les
premières mesures primordiales à prendre en urgence. En outre, étant donné la différence de coût entre la
consultation d'une sage-femme et celle d'un médecin gynécologue pour les mêmes actes, une revalorisation de
la cotation des actes des sages femmes se justifierait. C'est pourquoi elle lui demande quelles mesures
pourraient être prises en ce sens.
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